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На рабочей встрече с президентом РФ 
Владимиром Путиным 11 июля губер-
натор региона Вячеслав Гладков по-
благодарил главу государства за по-
стоянную и очень существенную по-
мощь региону.

— Мы за последние четыре года получили 
из федерального бюджета 5,7 миллиарда руб-
лей на поддержку промышленности, малого и 
среднего бизнеса, из областного бюджета мы 
направили четыре миллиарда рублей.

По агропромышленному комплексу — 
16  миллиардов рублей получили из федераль-
ного центра, три миллиарда мы направили аг-
рариям из областного бюджета. На сегодняш-
ний день мы по объёму валового регионально-
го продукта на душу населения занимаем тре-
тье место в Центральном федеральном окру-
ге, — доложил Вячеслав Гладков.

Губернатор пояснил, почему за последние 
годы производство сельхозпродукции немно-
го сократилось.

— У нас, исходя из оперативной обстановки, 
вышло из оборота 160 тысяч гектаров пашни. 
Но, несмотря на это, мы в 2024 году благода-
ря героическим усилиям наших аграриев впер-
вые в истории Белгородской области произвели 
свинины более одного миллиона тонн в живом 
весе, то есть этого не было никогда. Благодаря 
усилиям наших генетиков, селекционеров пере-
ходим на отечественные семена, на отечествен-
ную сельскохозяйственную технику, и у нас не 
падают обороты. Да, безусловно, единствен-

ная проблема с обстрелами, потому что мы не 
можем позволить, чтобы люди погибли, поэто-
му небольшое снижение по пашне. Но уверен, 
что эта ситуация нормализуется, — рассказал 
белгородский губернатор.

Вячеслав Гладков рассказал главе государ-
ства об экономических достижениях региона. 
Белгородская область занимает первое место 
в ЦФО по добыче полезных ископаемых, пер-
вое место в РФ — по объёму сельскохозяй-
ственной продукции на один гектар. Белго-
родская область всегда славилась высочай-
шей культурой земледелия и очень сильны-
ми сельскохозяйственными предприятиями. 
Уверенно развиваются предприятия малого и 
среднего бизнеса — в этой сфере Белгород-
чина занимает четвёртое место в ЦФО: в реги-
оне более 61 тысячи субъектов малого и сред-
него бизнеса, и эта цифра растёт.

— Большую роль здесь играет как феде-
ральная поддержка, так и региональная, — 
пояснил Вячеслав Гладков. — Например, у нас 
есть проект «Новые возможности», мы два ра-
за в год его проводим. Плюс 400 новых пред-
приятий у нас формируется по итогам каждо-
го конкурса. Если сравнивать оборот малого и 
среднего бизнеса, то по сравнению с 2021 го-
дом у нас на 55 % этот оборот вырос.

В Белгородской области выполняются ос-
новные показатели по нацпроектам. Особое 
внимание уделяется двум приоритетным на-
правлениям — здравоохранению и образо-
ванию. Увеличение рождаемости, ликвидация 
дефицита медицинских кадров — это те про-

блемы, которые ещё остаются, но активно ре-
шаются в регионе.

— В 2020 году была очень большая про-
блема не только с количеством врачей на душу 
населения, но и с вакантными должностями. За 
четыре года мы по вакантным должностям в су-
ществующих штатных расписаниях наших боль-
ниц и поликлиник сократили вакансии, несмотря 
на то, что в 2024 году достаточно много вра-
чей уехали. Мы сократили вакансии в три раза, 
по среднему медицинскому персоналу — в 3,5. 
Только в 2021–2022 годах из областного бюд-
жета потратили два миллиарда рублей на при-
обретение жилья, — уточнил Гладков.

Губернатор рассказал президенту, что сей-
час средний уровень зарплаты учителей —
58 тысяч рублей. А норматив на содержание 
детей во всех школах выровнен с норматива-
ми лицеев и гимназий: у всех 300 тысяч де-
тей, независмо от того, в селе они живут и 
учатся или в городе, должны быть одинако-
вые возможности. Президент полностью под-
держал эти инициативы. А Вячеслав Гладков 
поблагодарил Владимира Путина за поддер-
жку в строи тельстве и капитальном ремонте 
образовательных учреждений. Рассказал, как 
живёт санаторий «Бригантина «Белогорье» в 
Евпатории  — в его ремонт и развитие вложено 
уже два миллиарда областных средств.

— Когда был тяжёлый период 2024 года, 
когда Белгород горел, очень многие прини-
мали решение, что делать с детьми. Я благо-
дарен вам от имени всех жителей приграни-
чья за ваше решение, когда мы 70 тысяч де-

тей за лето и за осень смогли переместить, — 
добавил Гладков.

Докладывая президенту о поддержке 
участников СВО, Вячеслав Гладков особо от-
метил, что каждый белгородец сопережива-
ет нашим бойцам, у каждого белгородца есть 
понимание, что мы должны помогать им — и 
когда они воюют, и когда они возвращаются 
после страшных испытаний.

— Мы даже для себя поставили одну из 
главных задач: реабилитацию — психологи-
ческую, медицинскую, и очень важно — тру-
доустройство. Каждого нашего бойца, кто вер-
нулся, мы постараемся трудоустроить, исходя, 
конечно, из тяжести ранений. У нас такая воз-
можность есть, — уточнил Гладков.

Белгородский Центр адаптивных видов 
спорта, по оценке Российского Паралимпий-
ского комитета, считается лучшим в стране. 
Там проходят реабилитацию и занимаются 
спортом (до 40 видов спорта) бойцы после 
возвращения с СВО.

— Мы, конечно, в каждом муниципалитете 
не построим такой. Но мы хотим адаптировать 
этот проект по возможности в других 22 муници-
пальных образованиях, — уточнил губернатор.

ВЛАСТЬ
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О ЧЁМ ГОВОРИЛИ НА РАБОЧЕЙ ВСТРЕЧЕ ПРЕЗИДЕНТ РФ ВЛАДИМИР ПУТИН И ГУБЕРНАТОР БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ 

ВЯЧЕСЛАВ ГЛАДКОВ

Вячеслав Гладков поблагодарил президента за системную поддержку Белгородской области



312


	P_29
	реклама2025

